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2021 年度関西学連 第四回総会議事録 

日時・場所:12/22(水)18:00~	 ミーティングプレイス福島・梅田 

出席者(順不同、敬称略)	谷、向井、菅、徳力、中野、小早川、原田、森江、小林、上田、泉
山、中井	  

1. 後援申請書 承認  

向井：「第 26 回京⼤京⼥⽴命⼤会」、「京⼤京⼥⽴命新⼈運営練⼤会」の２⼤会につい
て議論する。ともに申請は三ヶ⽉前に届いている。 

⾕：幹事会で多数決。 

向井：26 回⼤会→幹事会承認、新⼈運営練→幹事会承認 

向井：阪神奈⼤会はどうするか。12 ⽉ 23 ⽇に届く予定だが。 

⾕：2 ⽉ 26,7 ⽇あたりで開催。⼆ヶ⽉前だが問題ないと思われる。 

向井：三ヶ⽉と⾔うのはおそらく総会の承認に合わせていると考えられる。⼀ヶ⽉前に規
則改正してはどうか。 

⾕：また、届出から返信まで⼆週間にすべきか。 

向井：後援に関する規定を確認して欲しい。第三条の「三ヶ⽉以内」を「⼀ヶ⽉以内」
に、第四条の「⼀ヶ⽉以内」を「⼆週間以内」に変更したい→総会承認 

 

2. 関西学連備品について  

⾕：現在費⽤が 400 万円ほどがある。2019 年度は還元すべきということで、各校渉外が
⼤学で相談してもらうことになった。 

向井：使い道はどうであったか。 

⾕：おそらく使っていない。 

向井：⼤柳⽣リメイクではないか。 



2021 年度関⻄学連第四回総会議事録  ⽂責：菅悠柾、徳⼒雅哉 

⾕：別のものである。 

⾕：当時の議案書の項⽬６を参考に考える。⼀⽉の近畿 OL 連絡会にて、関⻄のクラブか
ら貸し出しできないものを購⼊するものを考えるとする。渉外は各校から購⼊品の候補を
聞いてきて欲しい。 

 

3.規約改正  

⾕：近年、セレに関して、スプリントロングは関⻄学連 OB ⼀年⽬がメイン、ミドルは東
海学連がメインで⾏っている。しかし、これは特例で⾏っているもので、今後も東海と協
⼒できるようセレの実施規則を改正したく、東海学連幹事⻑と精査した。各実施規則の第
四条と第五条を変えたい。また、ロングセレにおける「原則六⽉の第三⽇曜」も消した
い。 

向井：それぞれ第四条の項⽬ 2 にある、「承認が得られない場合」は臨時総会が必要で
は。 

⾕：開催⽇程に関しては幹事⻑同⼠で相談するしかない 

向井：他に何か議論はあるか 

中野：六⽉の第三週は神⼤のテスト期間を考慮したのかとも考えたが、わざわざ⽇程を固
定する必要はないと考える 

向井：他は特に問題ない。 

⾕：規約改正→総会承認。各校渉外には改正案を確認してきてもらう。 

⾕：続いて、セレ主管団体について。セレは OBOG1 年⽬に運営をしていただいている
が、この点について規約に名記されていないので、強制⼒を持たせるため明記して欲しい
とのことである。スプリントに関しては OBOGが無理なら冬の近畿 OL 連絡会相談とな
っているが、ロングミドルは明記なし。よって、明記しても良いか。また、3 のテレイン
と⽇程を何⽉の総会までに決定するかを決めたい。ロング→12 ⽉、最終 4 ⽉ ミドル→6
⽉、最終 9 ⽉ 

⾕：規約改正→総会承認。 
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4.各部局からの連絡  

向井：各校渉外へ、12 ⽉ 11 ⽇のメールで⽇学への今年度の登録締め切りが 12 ⽉末まで
という連絡があったので新⼊部員を⼊れるように。 

⾕：各々後任を⾒つけるように。 

 

5. 次回総会日程調整 

次回は 3 ⽉、後任を総会に連れてくる。 

⽇程決めは今のメンバーで決め、後任は来れる⼈だけ。 
 
 
 


